

MESA DE DIALOGO:

## Masones y Evangélicos Concluyen Recopilación

- Plazo de entrega de datos sobre paradero de detenidos desaparecidos termina este sábado.

A cuatro días de cumplirse el plazo para la entrega de antecedentes referidos al paradero de los detenidos desaparecidos, el Gran Maestro de la masonería en Chile, Jorge Carvajal, aseguró ayer que dicha institución ya concluyó la etapa de recopilación de antecedentes y hará entrega de los resultados al Presidente de la República el próximo viernes.

Para el Gran Maestro, la información que tienen es "en muchos casos complementaria con la que se está manejando en los tribunales de Justicia, por lo que puede ayudar a que dichos procesos lleguen a buen término".

En este sentido, Carvajal sostuvo que también el informe contiene nombres inéditos de algunas personas y los posibles lugares donde se encontrarían sus restos.

Sin embargo, el personero cree que nunca se va a saber el paradero de todos los detenidos desaparecidos, por lo que estaría satisfecho si un 20 o 30% de los casos llegaran a esclarecerse.

El Gran Maestro destacó el rol que asumió la masonería en la Mesa de Diálogo y sostuvo que esta actitud "responde a lo que ha sido tradicionalmente la masonería en Chile desde la independencia hasta ahora".

Asimismo, señaló estar confiado que los resultados de esta instancia van a contribuir a la reconciliación nacional.

En tanto, el obispo de la Iglesia Metodista de Chile, Neftalí Aravena, señaló que es "muy poca la información que han podido recopilar ya que el ambiente po-

lítico no ha contribuido para que la gente entregue antecedentes".

Sin embargo, el obispo sostuvo que se maneja el posible paradero de una treintena de personas.

Junto con anunciar que los antecedentes los harán llegar al Presidente Lagos este viernes, el pastor evangélico dijo sentirse satisfecho porque es la primera vez que se considera a su colectividad en una labor de tanta importancia para el país.

Mientras, la Iglesia Católica ha optado por esperar hasta el fin de semana para dar a conocer su impresión sobre los resultados alcanzados. El encargado de la materia, el obispo de San Felipe y secretario de la Conferencia Episcopal, Camilo Vial, declinó en las últimas horas formular declaraciones respecto del informe que entregarán al Jefe de Estado, aunque adelantó que éste será entregado a la más alta autoridad del país el viernes en la mañana.

La información que recogieron los distintos entes y credos se sumará al aporte que hagan las Fuerzas Armadas y de Orden.

Si bien los jefes castrenses han sido en diversos momentos poco optimistas respecto de los resultados, en las últimas semanas dejaron entrever que finalmente lograron recopilar información valiosa, cuestión que así aseguró el Director de Carabineros, general Manuel Ugarte.

De no considerarse suficiente todo lo recopilado, el Presidente tiene la posibilidad de solicitar al Congreso la extensión del plazo por otros 6 meses.